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姚景源：我国今年不会出现通胀
国家统计局总经济师姚景源16日表示，我国经济基本面良好，经济持续恶化的局面得到初步遏制。对于巨额信

贷可能引发通胀的担忧，他表示，我国今年不会出现通胀，真正应担心的还是通缩。姚景源在深圳召开的第三届中
国风险管理与保险国际论坛上指出，当前有两个因素会遏制通胀的出现：一是产能过剩会有效阻止通胀的出现，全
年物价水平还会保持在低位；二是就业形势依旧严峻，根据失业率和通胀率成负相关关系来判断，通胀不会在目前
严峻的就业形势下出现。 据《中国证券报》资料图片资料图片
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布局：危机之中开店成本更低
原本计划2009年在中国开出300家店，但

不到半年时间，肯德基新店就超过 200家。前
日，在第 2600家店的庆祝仪式上，百胜明确宣
布，将2009年新开店数量增至500家。

韩骥麟透露了又一个重要因素，就全国范
围来说，今年的店面租金相比前两年已大幅下
降，开店成本降低。韩骥麟说：“在目前的时机
下开店，也许并不能立即赚到钱，但从长远利
益来说，这种组合性投资会让肯德基赚到钱。”

生意经：消费者喜欢就是商机
洋快餐跑马圈地，本土连锁快餐如何应对？
昨天，出席肯德基庆祝会的中国连锁经营

协会秘书长裴亮表达了一个令人担忧的观点：
受全球金融危机的影响，今年应该是中国连锁
经营业包括连锁餐饮业最困难的时期。

今年 3月，百胜出资认购了中国火锅品牌
小肥羊19.99%的股权，成为其第二大股东。昨
天，百胜中国区总裁苏敬轼表示，百胜集团不
排除继续与其他中餐企业合作的可能性。

国内快餐业输在哪儿？有市场人士分析，
与肯德基逆势布局的长期战略相比，国内的企
业更多地追求短期利益，这是最大忌讳。此
外，中餐业在产品的标准化上严重欠缺，经营
模式相对落后，品牌运营也相对滞后，从而导
致企业无法达到规模经营。即使拥有自己的
核心产品，也与洋快餐无法匹敌。

那么，作为洋快餐的品牌推广负责人，韩
骥麟又会怎么看中式快餐呢？韩骥麟笑言，两
种快餐走的路数不一样，“但我可以把我们的
路数说出来分享一下，一句话‘口味就是机会，
消费者喜欢就是商机’。”韩骥麟说，肯德基无
论是汉堡包还是中式餐品粥、油条、烧饼等，都
迎合了中国消费者的口味。

德化街税务所加强纳税
评估显成效

昨日，记者从德化街税务所获悉，为着
手强化纳税评估工作，该所充分利用税收管
理员制度，提高评估工作效率。在着力提升
约谈举证水平，促进评估质量的提高的同
时，增强评估服务观念，提高纳税人诚信纳
税的积极性。因此，一季度德化街税务所共
评估企业纳税 18 户，评估出税款 170 万余
元，罚款4000元，滞纳金176740.71元。目前
税款、罚款与滞纳金 187 万余元已全部入
库。 晚报记者 董占卿 通讯员 曹晖

国家统计局开展房地产费用
专项调查

郑州市26家房企参与调查
房地产开发费用包括哪些内容？各种

费用支出占多大的比例？一直众说纷纭的
房地产开发费用支出构成有望露出“真
容”。近日，国家统计局河南调查总队、郑州
调查队、郑州市统计局、郑州市房管局在郑
州联合召开房地产费用专项调查培训会议，
有 26家房地产调查企业负责人和财务人员
参加了会议。根据国家统计局的通知，这次
专项调查的范围和对象包括北京、上海、广
州、杭州、郑州在内的 40个重点城市中部分
房地产开发企业以及其 2008 年 1 月 1 日到
2009年 4月 30日有销售活动的商品住宅楼
盘项目。 晚报记者 胡审兵

招行对外发布《2009年私募基
金绩效评估季度报告》

券商集合理财产品一季
度都赚钱了

本报讯 昨日，记者从招商银行了解到，
日前，招商银行正式发布招商银行2009年私
募基金绩效评估季度报告。报告显示，一季
度全部券商集合理财产品取得了正收益，其
中股票型产品的总体收益率最高，但是业绩
整体跑输大盘，主要原因在于券商出于对风
险控制的把握，过于谨慎，股票仓位较低。
今后，券商理财产品将紧盯高端客户。

晚报记者 徐刚领

作为农业大省和食品大省，河南
将与全球最大餐饮集团百胜展开全
面合作。昨日，我省与百胜餐饮集团
中国事业部在郑州签订了“战略合作
备忘录”，双方约定在优化投资环境、
加大投资和采购力度等方面进行深
入合作。 晚报记者 程国平/文 马健/图

签约：百胜加大河南投资力度
根据战略合作协议，百胜餐饮集团中国事

业部将以河南作为其重点投资区域，提供更多
就业岗位并培养本地管理人才，初步预计，5年
内可以再为河南提供4000个就业岗位，进一步
加大在河南省的投资和原材料采购力度，继续
支持中国本地供应商，如“思念”、“双汇”、“大
用”、“永达”等。

为什么在金融危机中看好河南市场？百胜
中国资深副总裁、肯德基品牌总经理韩骥麟昨
天表示，自从第一届中博会以来，河南加大了对
外资企业的扶持力度，并提出了“旅游立省”概
念，这样的变化会带来一系列的经济反应，比如
人流增大、当地居民收入增多等，百胜看中的正
是这种后发优势。另外，河南作为农业大省，采
购资源丰富，2007年，百胜在河南的采购就超过
了1个亿，并且采购数额仍不断在增加。

探因：投资中部可获更高利润
韩骥麟认为，这次金融危机对以外贸出口

为导向的沿海城市影响较大，而对郑州等中部
城市影响并不大。“这是百胜加大中部投资的
一个重要原因。”韩骥麟透露，肯德基今年上半
年的营业数据显示，包括郑州在内的我国中部
以及内陆城市市场，受到全球金融危机的影响
远远小于东部和沿海城市。

此外，百胜大力挺进中部市场还有一个重
要原因：降低整体运营成本。目前，肯德基在
中国各城市的产品销售价格是统一的，但是各
城市的运营成本却大不相同。韩骥麟透露，相
比北京、上海、深圳、广州等一线城市，河南等
中部地区的店面租金、采购成本、人力成本等
都相对低廉。“这就意味着在产品售价相同的
情况下，肯德基在中部市场可以获得更高的利
润率，也可以平衡整体运营成本。”


